

Dans l'Est Républicain d'aujourd'hui, un nouvel article est consacré au député Laurent Garcia. On pourrait ainsi penser qu'il est actif à l'Assemblée. Et moi qui n'ai jamais bénéficié du moindre article pour informer de mon activité pendant les 10 années où j'étais député, j'ai de quoi être un peu amer... En effet, allez vous promener sur mon site herveferon.fr et vous constaterez que j'ai pourtant toujours été très actif à l'Assemblée nationale.

Ce parti pris devient encore plus insupportable quand on va sur l'application "Direct Assemblée". On y apprend que Garcia, qui avait rejoint très tardivement "La République en Marche" pour se faire élire, siège sous l'étiquette "Mouvement Démocrate et apparentés" (une fois élu, il n'a jamais osé assumer son étiquette...). Mais surtout, à propos de son assiduité, on y apprend que son taux de participation aux votes à l'Assemblée Nationale n'est que de... 8% !!! Il semblerait qu'il passe plus de temps à appeler les journalistes pour parler de ce qu'il fait qu'il n'est présent à l'Assemblée...

Comment doit-on appeler ça ? Des fake-news ? Un hold-up ?



8 %
Participation
aux votes

Laurent Garcia

Mouvement Démocrate et apparentés
2ème circonscription - Meurthe-et-Moselle



Catégorisation à venir

Scrutin ordinaire

11/04/2019



ADOPTÉ



ABSENT



Scrutin public sur l'ensemble du projet de loi relatif à la croissance et la transformation des entreprises (lecture définitive).



Croissance et transformation

Scrutin ordinaire

11/04/2019



REJETÉ



ABSENT



Scrutin public sur la motion de renvoi en commission, déposée par M. André Chassaing, du projet de loi relatif à la croissance et la transformation des entreprises (lecture définitive).



Croissance et transformation

Scrutin ordinaire



Mon député



Rechercher



Synthèse



FAQ



Plus